

家族で子育て

Q³⁰&A



Q

息子の新しい友達は遊びに来ると他の部屋に入ることでマナーが悪くて困ります。どう注意すればいいですか。

初対面の子に限りませんが、子供に注意するときは好意をにじませ、短い言葉で伝えてみてはどうですか。

A

コミュニケーションをとって

新しいクラスになり、「子供

のお友達が増えて遊びに来てく

れるのは嬉しいけれど、マナー

が悪くてね」という親御さんも

います。そんなときは短く注意

すればいいのですが、「○○君

のお母さん、こわいんだよ」と

言われるのではなくね。親

同士や子供同士がまだ馴染んで

いない時期ですから、少し配慮

してみたらいいかもしれません。

わが家の決まりを初めに伝え

ましよう。わが子だけに言い含

めるのではなく、遊びに来た友

達にも言っておくのです。「遊ん

でいいのはこの部屋だけよ」「この本棚には大事な本があるので触らないでね」など。

注意するより、ほめるほうが

お互いに気持ちがいいもの。子供たちと良い関係ができれば、いろいろ伝えやすくなります。

「ここにちはと言えてえらいね」「触らないで」と言つたことをちゃんと守れているね」など、当たり前のことででもコミュニケーションだと思って、言葉にしてみてはどうでしょう。名前を呼ぶのもいい関係作りになります。

こわい顔で注意すると子供も萎縮しますが、好意をにじませ

て伝えれば、子供たちの聞き分けもよくなるでしょう。

子供の社会性にも

互いに家を行き来することで、学校では見えない子供たちの性格や家庭状況などが見えたりして、親同士の関係をつくるきっかけにもなります。子供にとても、よその大人に挨拶したり、わが家と違う家庭のルールを知つたりして、社会性を身に付ける機会にもなりますね。トラブルを避けるために、大人がいないときは家で遊ばないとか、触られて困るものはしまつておくなどしましょう。